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Очно или дистанционно – в Донецкой 
Народной Республике каждому школьни-
ку индивидуально режим учебы выберут 
их родители. Особенности нового учебно-
го года в регионе обсудили на совещании 
с участием первого заместителя руково-
дителя Администрации Президента РФ 
Сергея Кириенко и врио Главы ДНР Де-
ниса Пушилина.

В мероприятии, которое состоялось 
в мариупольской средней школе «Нев- 
ская», участвовали Председатель Пра-
вительства ДНР Евгений Солнцев,  
и. о. зампредседателя Правительства 
ДНР Лариса Толстыкина, первый за-
меститель министра просвещения Рос-
сийской Федерации Александр Бугаев, 
начальник Управления Президента 
Российской Федерации по внутренней 
политике Андрей Ярин и министр обра-
зования и науки ДНР Ольга Колударова.

К р оме  о б с у ж де н и я  в оп р о с а  о б  
организации форм обучения на совеща-
нии анализировали обеспеченность об-
разовательных учреждений учебниками 
и вопросы безопасности.

Сдача и приемка школ Республики к 
началу учебного года, по словам Алек-
сандра Бугаева, запланированы на  
25 августа.

«Есть отдельные графики по по -
ставке оборудования, мебели. У нас 
только по регионам-шефам более  
60 тысяч единиц школьной мебели пла-
нируется к поставке, 12 тысяч единиц 
учебного оборудования, более 30 ты-
сяч единиц спортивного оборудования 
и инвентаря», – рассказал на совещании 
первый замминистра просвещения Рос-
сийской Федерации.

Активно идет работа по оборудованию 
пищеблоков и оснащению компьютерной 

техникой, которые поставляют регио-
ны-шефы. Ведутся ремонтные работы на 
311 объектах сферы образования.

По словам министра образования и на-
уки ДНР Ольги Колударовой, с сентя-
бря этого года на очную форму перейдут 
вдвое больше школ, чем в прошлом. Пла-
нируется изменить формат обучения в 
большинстве образовательных органи-
заций  всех городов и районов. Исклю-
чение составят школы в прифронтовых 
Горловке и Ясиноватой. 

Профильное министерство прораба-
тывает с родителями вопрос вывоза 
старшеклассников в тыловые города и 
районы для очного обучения.

Отдельное внимание в ходе совещания 
уделили вопросам организации школь-
ного пространства. 

Ожидается, что число учеников в шко-
лах в новом учебном году составит более 

151 600 человек. К слову, все до одного 
первоклассники получат ко Дню знаний 
школьные рюкзаки с канцелярскими 
принадлежностями.

Всего в нынешнем году регионы-ше-
фы восстанавливают в ДНР 147 школ и  
122 детских сада, сообщил врио Главы 
ДНР Денис Пушилин.

Первый заместитель руководителя Ад-
министрации Президента РФ Сергей 
Кириенко также сообщил, что в ДНР 
дополнительно поступит литература, 
включенная в образовательную програм-
му. Это поможет обеспечить книгами все 
школьные библиотеки региона.

«Президент принял решение: милли-
ард рублей выделил из резервного фонда 
на художественную литературу, которая 
попадает в новые учебники. Соответ-
ственно, они сейчас начнут приходить», – 
сказал он.

РОДИТЕЛИ САМИ ВЫБЕРУТ ФОРМУ ОБУЧЕНИЯ ДЕТЕЙРОДИТЕЛИ САМИ ВЫБЕРУТ ФОРМУ ОБУЧЕНИЯ ДЕТЕЙ



Врио Главы ДНР Денис Пушилин, по-
сетив мероприятие, отметил высокий 
уровень передовых российских разрабо-
ток. Сильное впечатление произвел экс-
позиционный стенд, представленный на 
форуме Ульяновской областью. На нем 
экспонировались и беспилотный лета-
тельный аппарат от завода «Сигнал», 
прибор малошумной стрельбы «Нау-
тилус», тактические спальные мешки 
«Штурм», утеплитель «Термощит» от 
компании «Васманн-Русс», автоматизи-
рованная противодроновая пулеметная 
турель от компании «Приз», маскиро-
вочная тактическая одежда от «МПГ 
Ф7», проект «Заноза» по созданию 

беспилотных летательных аппаратов 
планерного типа и двигатели внутрен-
него сгорания для БЛПА от компании 
«РНС».

В итоге врио Главы ДНР Денис Пуши-
лин и губернатор Ульяновской области 
Алексей Русских заключили соглаше-
ние о сотрудничестве между региона-
ми с целью расширения связей в сфере 
торгово-экономической, научно-тех-
нической и культурно-гуманитарной 
деятельности.

«Стенд Ульяновской области очень 
грамотно выстроен и исходит из тех 
потребностей, которые существуют на 
данный момент. Для ДНР крайне важно 

вливаться в большую семью регионов 
России. С Ульяновской областью будем 
работать, развиваться и выстраивать от-
ношения на взаимовыгодной основе», – 
отметил Денис Пушилин.

Сотрудничество между ДНР и Улья-
новской областью базируется на уже 
сложившихся крепких братских свя-
зях. Ведется взаимодействие в культур-
но-гуманитарной сфере, в частности в 
музейной и библиотечной деятельности, 
киноиндустрии. Гуманитарные конвои 
из Ульяновской области приходят в Рес- 
публику на постоянной основе.

«Соглашение, которое мы подписали, 
очень важно для дальнейшего посту-
пательного развития добрососедских 
отношений в области социально-эко-
номического развития наших террито-
рий. Уверен, что производственный, 
промышленный и научный потенциал 
ДНР дополнит наш актив. Будет сфор-
мирована хорошая синергия. Ульянов-
ская область обладает колоссальными 
компетенциями в авиа- и автомобиле-
строении, здесь развиты ядерные тех-
нологии», – подчеркнул в свою очередь 
Алексей Русских.

Игорь ИШКОВ

Происходят динамичные из-
менения в городе при активном 
участии региона-шефа – Ни-
жегородской области. Сделано 
уже многое, но впереди реали-
зация ряда других масштабных 
проектов.

Об этом шла речь на встрече 
врио Главы ДНР Дениса Пуши-
лина с губернатором Нижегород-
ской области Глебом Никитиным.

Строители, специалисты в 
области ЖК Х из Нижнего 
Новгорода, представители пра-
вительства региона-шефа рабо-
тают не только в Харцызске, но 
также и в Иловайске, Зугрэсе 
и других населенных пунктах 
подшефной территории.

«Стараемся поддерживать про-
шлогодний темп ремонта дорог 
и, думаю, сохраним его на бу-

дущее. Очень важ-
ны водоснабжение, 
теплоснабжение и в 
целом система жи-
лищно-коммуналь-
ного хозяйства. Моя 
цель – по итогу по-
ездки скорректи-
ровать совместную 
программу разви-
тия, которую мы ре-
ализуем. Уверен, что 

наши отношения с Донецкой 
Народной Республикой будут 
развиваться и набирать тем-
пы», – сказал на встрече с лиде-
ром ДНР Глеб Никитин.

Также губернатор Нижего-
родской области проверил ход 
работ в соцучреждениях – в 
центральной городской боль-
нице Харцызска, где ремонти-
руют отделение реанимации и 
анестезиологии и амбулаторию, 
и в помещении МФЦ. Глава ре-
гиона поручил обеспечить бла-
гоустройство прилегающих к 
ремонтируемым объектам тер-
риторий и восстановление до-
рог. Кроме того, обсуждались 
вопросы подготовки к новому 
учебному году образовательных 
учреждений Харцызска.

Тимур СОКОЛ
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«УРАЛ» ДЛЯ КОММУНАЛЬЩИКОВ«УРАЛ» ДЛЯ КОММУНАЛЬЩИКОВ

В ХРАМЕ СНОВА БУДУТ СЛУЖБЫВ ХРАМЕ СНОВА БУДУТ СЛУЖБЫ

«АРМИЯ-2023»: БЕЗОПАСНОСТЬ 
РЕГИОНОВ И МОЩЬ ДЕРЖАВЫ

УЛИЦЫ ЯСИНОВАТОЙ 
НАЗОВУТ В ЧЕСТЬ ЧЕЛЯБИНСКА

Во время рабочей командировки 
в Донецкую Народную Республи-
ку Алексей Текслер посетил Вол-
новахский район и прифронтовую 
Ясиноватую. Приехал не с пустыми 
руками – привез автомобиль «Урал» 
для коммунальных служб. Скоро из 
Челябинска в Ясиноватую прибу-
дет еще один подарок – новенький 
мусоровоз.

Благодаря южноуральским строи-
телям в Ясиноватой идет реконструк-
ция детской поликлиники, школы, 
двух зданий, где разместятся офи-
сы многофункциональных центров. 
Так, в зданиях, где будут размещать-
ся МФЦ, уже выполнена переплани-
ровка, полностью меняются системы 
отопления и водоснабжения, электро-
проводка. На очереди установка окон-
ных блоков.

Руководитель региона-шефа оценил 
качество и сроки выполняемых работ. 

Особое внимание Алексей Текслер 
уделил детским объектам – поликли-
нике и школе. Здесь ремонтные ра-
боты практически завершены. Скоро 
начнется монтаж новой мебели и обо-
рудования, которое также поступает 
благодаря шефской помощи.

«Самое главное, то, что мы делаем 
сейчас, – это социальные объекты. Не-
сколько школ, детских садов, поли-
клиника. МФЦ, куда люди приходят за 
госуслугами, тоже важная часть, что-
бы город жил полноценно несмотря на 
то, что он прифронтовой. Считаю, что 
динамика неплохая, мы и дальше бу-
дем помогать Ясиноватой», – подчерк- 
нул Алексей Текслер.

Общим ходом работ губернатор 
остался удовлетворен. После их за-
вершения он поручил строителям 
полностью благоустроить близле-
жащие к восстановленным объектам 
территории.

В Волновахе Алексей Текслер 
побывал в Свято-Преображен-
ском храме. Решение о его рекон-
струкции было принято во время 
прошлого визита губернатора Че-
лябинской области на подшефную 
территорию. Тогда к нему обратил-
ся протоиерей Александр Костин с 
просьбой о помощи в восстановле-
нии храма, который практически 
был стерт с лица земли украински-
ми нацистами.

Строители возвели каркас храма и 
купола, провели наружную и вну-
треннюю отделку. Скоро в храме 
вновь начнут проводить службы.

Также Алексей Текслер осмотрел 
квартиры в новом трехэтажном доме, 
который отстроили на месте разру-
шенных украинской артиллерией 
домов, посетил восстановленный 
детский садик.

«Признателен нашим строителям 
и всем, кто участвует в этой боль-
шой работе. Здесь, на Донбассе, она 
видна. И жители признательны Че-
лябинской области за помощь. У них 
появилась вера в будущее», – по-
благодарил Алексей Текслер своих 
земляков, которые трудятся над вос-
становлением ДНР.

Махмуд КИРЕЕВ

Так жители истерзанного войной прифронтового 
города выражают свою благодарность региону-ше-
фу – Челябинской области. Поэтому глава админи-
страции Ясиноватой Дмитрий Шевченко во время 
посещения вместе с губернатором Челябинской об-
ласти Алексеем Текслером объектов восстановле-
ния и предложил ряд улиц города переименовать в 
честь Челябинска. Не сомневаемся, что ясиноват-
цы инициативу своего мэра поддержат полностью.

В подмосковной Кубинке открылся Международный 
военно-технический форум «Армия-2023». Участники и 
гости мероприятия отмечали мощь вооружения россий-
ской армии – их впечатлили представленные на форуме 
самые современные и перспективные образцы военной 
и специальной техники, робототехника и беспилотни-
ки. Отдельного упоминания заслуживают экспозиция 
военного дела, стенды с оптикой и тепловизорами.

ХАРЦЫЗСК РАСЦВЕТАЕТ



Встречу с докучаевскими меди-
ками провели депутат Народно-
го Совета ДНР Юлия Крюкова и 
генеральный директор Донецко-
го республиканского центра ох-
раны материнства и детства  Анна 
Железная.

Основные вопросы касались 
выслуги лет медицинским работ-

никам в рамках российского за-
конодательства, предоставления 
услуг кадастра, восстановления 
поврежденного жилья частного 
сектора. Общение прошло в кон-
структивном и позитивном ключе.

После встречи партийцы по-
бывали в Центральной город-
ской больнице Докучаевска, где 

ознакомились с ходом ремонт-
но-восстановительных работ 
в операционном зале, которые 
проводят представители регио-
на-шефа Владимирской области. 
Строители уже произвели демон-
таж старой плитки и подготовили 
стены к проведению отделочных 
работ.

С жителями Старобешевского 
района встретились заместитель 
руководителя Центрального ис-
полкома ОД «Донецкая Респуб- 
лика» Марина Каплянок и депу-
тат Народного Совета ДНР Ири-
на Попова.

В ходе общения люди подня-
ли вопрос нехватки автобусов на 
маршрутах. В местной админи-
страции заверили: машин хватает, 
проблему в скором времени решат.

Также от людей прозвуча-

ли нарекания в адрес местных 
торговых точек. Оперативно отреа- 
гировав, партийцы вместе с пред-
ставителями Народного контроля 
Старобешевского района прове-
ли рейд в двух магазинах. И если 
в первом выявили лишь незначи-
тельные нарушения, то со вторым 
магазином единороссы пообещали 
работать плотно, вплоть до устра-
нения всех нарушений.

Также в ходе визита в Старо-
бешевский район представите-

ли «Единой России» посетили 
старобешевскую школу № 1, где 
полным ходом идет ремонт. Уже 
заменены система отопления, 

электропроводка, водопроводная 
и канализационная линии. Впе-
реди – внутренняя отделка стен и 
потолков; замена дверей; внутрен-
ний ремонт пищеблока и спорт-
зала; ремонт кровли спортзала. 
Несмотря на обширный список 
планируемых работ, строители из 
шеф-регионов – а это Республика 
Бурятия и Забайкальский край – 
твердо обещают завершить все до 
начала занятий.

Наталья ЛУЧАНИНОВА

В Снежном для встречи с предста-
вителями «Единой России» – ру-
ководителем отдела структурного 
развития ОД «Донецкая Республи-
ка» на освобожденных территори-
ях Андреем Бедило и двукратным 
чемпионом мира по боевому сам-
бо, профессиональным бойцом 
смешанных боевых искусств, ди-
ректором спортивного клуба «Сила 
Донбасса» Максимом Швецом – со-
брался коллектив детской спортив-
ной школы.

В основном говорили о восста-
новлении города. Помощь Снежно-
му оказывает Самарская область. 
Однако, по словам заместителя го-
родской администрации Дмитрия 
Карнауха, который тоже присут-
ствовал на встрече, кроме уже по-
ступающих средств, необходимо 
привлекать дополнительные инве-
стиции. На данный момент прора-
батываются различные варианты.

Максим Швец отметил: самое 
главное желание – чтобы поскорее 
закончилась война и спортсмены, 

которые покинули родной город и 
Республику из-за военных дей-
ствий, вернулись и начали возро-
ждать спорт. 

Стоит отметить, что шеф-реги-
он Самарская область создал в 
Снежном для этого все условия – 
в спортивной школе уже проведен 
капитальный ремонт. После обнов-
ления здесь появились новый спор-
тивный инвентарь, зал для занятий 
борьбой, теннисная и баскетбольная 
площадки, большой накопительный 
бак, что позволит воспитанникам 
принимать душ после интенсивных 
занятий спортом вне зависимости от 
ситуации с водой.

Партийцы провели рейд вместе 
с Народным контролем Снежного. 
Приятно удивила одна из аптек – и 
по ценовому сегменту, и по ассор-
тименту лекарственных препаратов. 
Увы, огорчил продовольственный 
магазин, в котором побывали с про-
веркой. Отметили массу нарушений, 
кроме того, цены на целый ряд про-
дуктов откровенно завышены.

Продолжается формиро-
вание Народной програм-
мы «Единой России». 
Предложения жителей 
поступают в обществен-
ные приемные партии, 
чат-бот программы, зву-
чат на встречах. В чат-бо-
те наиболее востребован 
ремонт детских садов и коммунальной инфра-
структуры, в целом – восстановление социаль-
ных объектов: больниц, детсадов, школ. Радует, 
что восстановление идет ударными темпами, а 
значит, большинству пожеланий дано сбыться. 
Хотите решить свою проблему?
Пишите в бот https://t.me/Narod_ER_Bot
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В ДНР идут масштабные работы в рамках Народной программы «Единой 
России». Продолжается и сбор предложений по восстановлению Республи-
ки. С этой целью партийцы-единороссы проводят многочисленные встречи с 
жителями городов и поселков Республики, рабочими коллективами предпри-
ятий, организаций и учреждений. Все поступившие от людей предложения 
фиксируются, вносятся в программу – для дальнейшего их выполнения.

ЧАТ-БОТ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ

По поручению врио Главы Респуб-
лики Дениса Пушилина мы созда-
ли чат-бот, где каждый житель ДНР 
может заявить о фактах необосно-
ванного повышения цен на товары 
первой необходимости, строймате-
риалы, лекарства и др. По каждо-
му обращению Народный контроль 
«Единой России» проведет провер-
ки, результаты которых будут опуб- 
ликованы в ТГ-канале «Народный 
контроль» (t.me/nkdpr).

Мы хотим, чтобы у каждого человека, жителя 
Донецкой Народной Республики, была возмож-
ность узнать о команде «Единой России» – ко-
манде Главы – до начала голосования. Чтобы 
люди знали, кого партия выдвигает в качестве 
кандидатов на выборы Народного Совета ДНР 
и в городские советы (данного типа выборов не 
было 13 лет), волонтеры-единороссы раздают 
жителям два информационных бюллетеня. 

ПАРТИЯ – ЭТО ЛЮДИ

БУДУЩЕЕ МЕДИЦИНЫБУДУЩЕЕ МЕДИЦИНЫ

ВОЗРОЖДЕНИЕ СНЕЖНОГОВОЗРОЖДЕНИЕ СНЕЖНОГО

ВСЕ ПРОБЛЕМЫ  РЕШАЕМЫВСЕ ПРОБЛЕМЫ  РЕШАЕМЫ



В Донецкой Народной Республике партпроект 
«Детский спорт» расширен спортивно-массовы-
ми мероприятиями «День без интернета».

Стартовала акция в июне, а закончится в ав-
густе. Дважды в неделю порядка 50 детей из 
прифронтовых городов, обстреливаемых райо-
нов региона приезжают в тыловые города Респу-

блики и в окружении своих сверстников 
проводят день без интернета.

«Для детей созданы очень интересные 
сценарии – с разноплановыми активностя-
ми. Тематические зарядки, тимбилдинг, 
квесты. После обеда у ребят также спор-
тивные занятия, но уже по направлениям: 
это может быть теннис, аэрохоккей, игра в 
парке либо в самом спорткомплексе. И так 
они проводят свое время с 10:00 до 17:00. 
Группы детей организованно привозят 
и развозят по домам», – рассказал пред-
ставитель «Единой России» Александр 
Максименко.

Мероприятие проводится совместно с 
Министерством спорта и молодежи ДНР и цен-
тром физического здоровья населения «Спорт 
для всех». До настоящего времени состоялось 
уже 16 таких Дней. Поучаствовали в них более 
800 детей, причем каждый раз это разные дети.

Одним из ярких и свежих примеров «Дня без 

интернета» является республиканское ме-
роприятие для юных спортсменов из Донец-
ка, Макеевки и Шахтерска. Состоялось оно 
буквально накануне на стадионе физкультур-
но-спортивного комплекса «Олимп», где руко-
водитель молодежного пространства «маЯк» 
Дарья Таран провела для участников разминку.

Далее ребят ждали увлекательные за-
дания квеста, которые нужно было 
пройти, не пользуясь интернет-под-
сказками. Оказалось, что моло-
дые люди хорошо проводят 
время вне социальных сетей 
и без гаджетов. И это не- 
удивительно, ведь отлич-
ная компания и активные 
интересные занятия по-
могают провести время 
с пользой для здоровья.

Нелли ПРОЦЕНКО

ГОД НАЗАД ТАКОЕ ГОД НАЗАД ТАКОЕ 
БЫЛО НЕВОЗМОЖНОБЫЛО НЕВОЗМОЖНО

О том, что всего через год по-
сле освобождения от украин-
ской оккупации в Мариуполе 
могут пройти соревнования та-
кого масштаба, никто даже не 
мог представить. Средняя шко-
ла № 26, в которой проходили 
спортивные баталии, лежала в 
руинах (по учебному заведению 
целенаправленно била украин-
ская артиллерия). Сегодня бла-
годаря помощи шефов-регионов 
школа полностью восстановле-
на, здесь несколько прекрасных 
спортивных площадок, гаревые 
дорожки для бега, современные 
тренажеры. О боях напоминают 
лишь стальные урны для мусора 
в школьном дворе, которые все 
иссечены осколками. А вокруг 
школы вовсю кипит стройка.

«Времена меняются. Все это 
стало возможным благодаря 
России. Россия вернулась, Рос-
сия восстанавливает, Россия 

созидает. То, что мы сегодня 
видим, – это как раз те нужные 
проявления для наших детей, 
для нашей молодежи», – про-
комментировал проведение 
турнира врио Главы ДНР Денис 
Пушилин.

Участники соревнований под-
тверждают его слова.

«Я серьезно начал занимать-
ся спортом лишь после освобо-
ждения нашего города. Раньше 
у нас не было таких прекрасных 
спортплощадок, а о проведении 
подобных чемпионатов наш го-
род даже и мечтать не мог. Что 
и говорить, мы жили в оккупа-
ции», – поделился 16-летний 
Богдан, участник мариуполь-
ской команды по баскетболу, ко-
торая заняла I место.

ПОБЕДИЛ СПОРТПОБЕДИЛ СПОРТ
За звание чемпионов в этот 

день боролись команды из Ам-
вросиевки, Дебальцево, Донец-
ка, Мангуша, Мариуполя, Ялты 

и Володарского района. Ранее 
они все стали победителями во 
время проведения зонального 
этапа соревнований.

На трибунах и спортивных 
площадках кипели нешуточ-
ные страсти. Со всей ответ-
ственностью к турниру подошла 
судейская коллегия. Как отме-
тили участники, судейство было 
строгим, но справедливым. И 
лишь медицинским работни-
кам в этот день работы, к сча-
стью, не нашлось: несмотря на 
напряженную игру, обошлось 
без травм.

Завершились соревнования 
торжественной церемонией на-
граждения. Но проигравших 
в этот день не было. Победила 
дружба! Победил спорт!

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИНОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ
Подводя итоги турнира, врио 

Главы ДНР Денис Пушилин 
рассказал о перспективах раз-
вития спорта в Донецкой Народ-
ной Республике. По его словам, 
в городах планируется повсе-
местное открытие спортпло-
щадок в шаговой доступности. 
Не забудут о подготовке юных 
спортсменов и в сельской мест-
ности, для них открываются но-
вые возможности.

«При реализации таких пра-
вильных и нужных проектов, 
как федеральный партийный 
проект «Единой России» «Дет-
ский спорт», такая воз-
можность появляется, 
причем в разных шко-
лах, в том числе в сель-
с к и х .  Р а з в и в а ю т с я 
дворовые виды спорта, 
которые тоже позволя-
ют больше сконцентри-
ровать внимание, чтобы 
наши детки росли здоро-
выми и физически креп-
кими», – подытожил 
Денис Пушилин.

Отвечая на вопросы журнали-
стов, он рассказал, что следу-
ющий подобный турнир надо 
провести в Славянске, а перед 
этим – в Константиновке, Друж-
ковке, Краматорске и во всех 
других освобожденных от на-
цизма городах Республики.

И если кто-то считает, что та-
кое невозможно, то пример Ма-
риуполя доказал обратное.

Андрей ЗАХАРОВ
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ЧТОБЫ ДЕТИ НЕ МЕНЯЛИ ЖИЗНЬ НА ГАДЖЕТЫЧТОБЫ ДЕТИ НЕ МЕНЯЛИ ЖИЗНЬ НА ГАДЖЕТЫ

ПРАЗДНИК ДЕТСКОГО СППРАЗДНИК ДЕТСКОГО СП РТАРТА

Юные спортсмены со всех уголков ДНР 11 авгу-
ста собрались в Мариуполе на финал Республикан-
ских соревнований по мини-футболу и баскетболу 
3×3 среди школьников. Мероприятие состоялось 
благодаря реализации партийного проекта «Единой 
России» «Детский спорт». Команды-победители по-
лучили сертификаты.

По итогам 
соревнований призовые 
места распределились 
следующим образом:
Баскетбол, девочки:

• I место – Донецк
• II место – Мангуш
• III место – Ялта
• Баскетбол, мальчики:
• I место – Мариуполь
• II место – Дебальцево
• III место – Шахтерск

Мини-футбол, мальчики:
• I место – Володарский 
район

• II место – Донецк, 
• лицей № 37
• III место – Амвросиевка, 
школа № 6

«Единая Россия» в качестве приоритетного 
направления закрепила в своей Народной про-
грамме вопросы оздоровления детей и форми-
рования культуры здорового образа жизни у 
подрастающего поколения. Для этого создан и 
успешно работает партийный проект «Детский 
спорт», направленный на приобщение детей и 
подростков к систематическим занятиям фи-
зической культурой и спортом, ведению здоро-
вого образа жизни. За такой четкой и немного 
суховатой формулировкой – жизни и здоровье 
миллионов подрастающих россиян, реальная 
забота партии о будущем нашей нации.

Александр Максименко(слева) и Максим Швец
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НОВЫЙ ИМПУЛЬС КУЛЬТУРНОЙ ЖИЗНИНОВЫЙ ИМПУЛЬС КУЛЬТУРНОЙ ЖИЗНИ

Александр Парецкий
генеральный директор – художественный 
руководитель Донецкой государственной 

академической филармонии, председатель 
общественного совета федерального проекта 

«Культура малой Родины» в ДНР

Культура – это то, что формирует духов-
ный мир каждого человека и общества в це-
лом. И наша жизнь во многом зависит от 

нашего культурного уровня. Поэтому я считаю, что 
федеральный партийный проект «Культура малой 
Родины» партии «Единая Россия» долгосрочный и 
очень нужный Республике. Хотя у нас он работает 
всего полгода и дает нам хорошую перспективу раз-
вития. Уверен, что при такой мощной под-
держке со стороны Большой России все у 
нас получится!

В Донецкой Народной Республике с февраля 
текущего года начал работать федеральный пар-
тийный проект «Культура малой Родины»  «Еди-
ной России».
В стране этот проект реализуется уже пять лет. 

Он направлен на поддержку и повышение каче-
ства работы учреждений культуры. Главная его 
цель – обеспечить доступ всех граждан к участию 
в этой сфере жизни страны, разнообразить досуг 
и расширить возможности для дополнительного 
образования. Задача – развивать инфраструкту-
ру. Строить и ремонтировать ДК, музыкальные 
школы, театры, чтобы любые культурные меро-
приятия были доступны во всех без исключения 
городах и районах нашей Республики.

Ежегодно «Единая Рос-
сия» при формировании 
бюджета прилагает немалые 
усилия, чтобы все направ-
ления партпроекта сохра-
нялись. «И сейчас, работая 
над бюджетом на следую-
щий трехлетний период, 
партия будет защищать 
каждую цифру, чтобы та-
кая поддержка была сохра-
нена», – отмечает депутат 
Госдумы РФ, член Генсове-
та партии «Единая Россия», 
федеральный координатор 
проекта «Культура малой 
Родины» Ольга Казакова.

Под ее патронатом в конце 
июля прошло селекторное 
совещание, посвященное 
итогам реализации партий-
ного проекта в первом по-
лугодии 2023 года. Также 
в нем участвовали и высту-
пили с докладами замми-
нистра культуры России 
Надежда Преподобная и 
директор Департамента го-
сударственной поддерж-
ки искусства и народного 
творчества Минкультуры 
РФ Оксана Косарева.

Надежда Преподобная ин-
формировала: все ремонт-
ные и строительные работы 

ведутся по графику, особое 
внимание уделяется новым 
регионам.

«Мы взяли на себя от-
ветственность за решения 
и проекты, которые реа-
лизуем», – заключила фе-
деральный координатор 
партпроекта «Культура ма-
лой Родины».

По словам координатора 
партпроекта «Культура 
малой Родины» в Донец-
кой Народной Республике, 
и. о. министра культуры 
ДНР Михаила Желтяко-
ва, в рамках проекта в 
текущем году 33 музей-
ных учреждения Респуб- 
лики будут обеспечены 
компьютерной техникой,  
13 школ искусств и кол-
ледж культуры и искусств 
получат новые музыкаль-
ные инструменты. Во-
семь районов получат 
автоклубы – многофунк-
циональные передвиж-
ные культурные центры. 
Эти автотранспортные 
средства позволяют про-
водить яркие культур-
но-массовые мероприятия 
практически в любом 
месте.

Донецкая государствен-
ная академическая филар-
мония – активный участник 
партийного проекта «Куль-
тура малой Родины». Бла-
годаря ему по инициативе 
Министерства культуры 
ДНР в этом году состоя-
лись два замечательных ме-
роприятия: музыкальный 
фестиваль «Земля цветов», 
посвященный 75-летию на-
шего знаменитого земля-
ка Евгения Мартынова, и 
арт-проект «РиоРита. Ра-
дость Победы», приуро-
ченный ко Дню Победы. 
Последний, конечно, про-
извел настоящий фурор.

Во-первых, в нем уча-
ствовали практически все 
вокалисты и творческие 
коллективы: фолк-бэнд 
«Русский акцент», ан-
самбль песни и танца «Око-
лица», струнный ансамбль 
«Дива-квартет», концерт-
н ы й оркест р д у ховы х 
инструментов, Мариуполь-
ский эстрадно-симфониче-
секий оркестр. 

Во-вторых, артисты вы-
ступили в Торезе, Шахтер-
ске, Енакиево, Снежном, 

Сартане,  Ми хай ловке, 
Красноармейском, Володар-
ском. Особенными стали 
концерты на освобожден-
ных территориях. «Очень 
волнительно было там вы-
ступать. Зрители воспри-
няли выступление наших 
артистов необыкновен-
но тепло, ведь местные 
жители в последние годы 
были лишены возможности 
праздновать 9 Мая. По ре-
акции зала было видно, как 
соскучились люди и по лю-
бимым песням, и по люби-
мому празднику. И теперь у 
нас есть возможность куль-
турного диалога с жителя-
ми тех городов и районов, 
которые длительное вре-
мя находились в услови-
ях украинской оккупации 
и навязывания абсолютно 
чуждых ценностей», – рас-
сказал «Донецкой Рес- 
публике» генеральный ди-
ректор – художественный 
руководитель Донецкой 
государственной академи-
ческой филармонии Алек-
сандр Парецкий.

Алена КИРОВА

ПОДВЕЛИ ИТОГИПОДВЕЛИ ИТОГИ «РИОРИТА» И «ЗЕМЛЯ ЦВЕТОВ»«РИОРИТА» И «ЗЕМЛЯ ЦВЕТОВ»

В 2023 году:
 В Шахтерске, Ждановке, Снежном, Старобешево 

планируется открыть новые кинотеатры. 
 Второй год артисты Республики отправляются в га-

строльные туры. Более 30 регионов России познакоми-
лись с творчеством наших коллективов.

«Донбасс Опера» представила грандиозную премьеру 
оперы «Князь Игорь».

Донецкий драматический театр готовит постановку 
патриотической оперы-драмы «Князь Андрей Болкон-
ский».

Донецкий республиканский молодежный театр завер-
шает работу над спектаклем «Шахтерская дочь».

В Волновахской школе искусств и школе искусств 
Мариуполя завершен капитальный ремонт. Еще в че-
тырех школах в Мариуполе, Кировском, Торезе и Шах-
терске планируется завершить ремонт до конца года.

Культурные массовые мероприятия в Республике 
отменены по соображениям безопасности. Вопрос о 
проведении мероприятий для небольшого количества 
зрителей – 30–50 человек – будет решаться точечно.



Впервые в Донецк Александр 
приехал в феврале этого года. 
Хотел узнать, чем и как, он, аб-
солютно мирный человек, мо-
жет помочь военнослужащим. 
Именно тогда и узнал об акции 
ОД «ДР». Вернувшись домой, во-
лонтер приобрел на собственные 
деньги 3 тонны различных мяс-
ных консервов.

«Я понимаю, что бойцы полу-
чают усиленный паек, но старал-
ся выбирать именно те консервы, 
которые не только высококало-

рийные, но и вкусные», – говорит 
Александр.

В мае Александр Пашутинский 
снова приехал в Донецк и лично 
доставил гуманитарный груз.

«Бойцам очень понравились 
эти консервы. Они звонили и 
просили по мере возможности 
привезти еще. Сегодня мы вы-
полняем их просьбу. Также бой-
цы передавали Александру слова 
благодарности», – рассказал со-
трудник Центрального исполкома  
ОД «ДР» Никита Логинов.

Один из военнослужащих, кото-
рый приехал забирать груз, поде-
лился, насколько важна и дорога 
для них такая поддержка мир-
ных жителей. «Мы понимаем, что 
люди в тылу искренне пережива-
ют за нас, собирают вещи, про-
дукты, средства гигиены. Здесь 
даже более важна не материаль-
ная, а моральная составляющая. 
Понимание того, что ты делаешь 
нужное для людей дело», – поде-
лился боец с позывным Шах.

Напомним
Акция «Посылка солдату» 

действует на постоянной ос-
нове в рамках проекта «Герои» 
Общественного Движения 
«Донецкая Республика».

За время реализации проек-
та на передовую были пере-
даны сотни тонн продуктов, 
медикаментов и других жиз-
ненно необходимых грузов. 
Как признаются бойцы, им 
также очень дороги детские 
письма, которые приходят к 
ним благодаря акции «Пись-
мо солдату».
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Партактив

За время специальной военной операции помощь 
российским военнослужащим сплотила людей. Рос-
сияне, несмотря на хорошее штатное обеспечение 
наших бойцов на фронте, считают своим долгом 
помогать солдатам не только вещами, предметами 
быта, но и просто добрым словом. А это, согласи-
тесь, имеет огромную ценность.
Общественное Движение «Донецкая Республика» 

продолжает постоянную акцию «Посылка солдату». 
14 августа бойцам на передовую передали очередную 
партию консервов, которую из Вологодской области 
привез волонтер Александр Пашутинский.

НАДЕЖНЫЙ ТЫЛ, 
ДОБРОЕ СЛОВО И ЗАБОТА

СОБЕРИ РЕБЕНКА В ШКОЛУ

Благодаря неоценимой помощи шефов-регионов Амурской области и Еврей-
ской автономной области Амвросиевка выходит на лидирующие позиции по 
реализации в Донецкой Народной Республике образовательных проектов для 
школьников. В апреле здесь на базе школы № 6 был открыт первый в ДНР 
центр «Точка Роста». Буквально на днях аналогичный образовательный центр 
будет полностью готов – теперь уже в школе № 4.

КУЗНИЦА КАДРОВ ДЛЯ НАШИХ ЛОМОНОСОВЫХ

Максим ИСАЕВ

ДЕТИ СТРЕМЯТСЯ УЧИТЬСЯДЕТИ СТРЕМЯТСЯ УЧИТЬСЯ
«Это настоящий образовательный 

прорыв! Сегодня мы увидели буду-
щее», – делятся впечатлениями ро-
дители учеников школы № 6 города 
Амвросиевки, которым посчастли-
вилось побывать в кабинетах «Точки 
Роста».

В состав первого образовательного 
центра вошли кабинеты физики, хи-
мии и информатики. Здесь сделали 
ремонт, установили новую мебель и 
современное оборудование. Закупи-
ли образовательные наборы по меха-
нике, мехатронике, робототехнике, 
конструкторы для блочного програм-
мирования, ноутбуки и интерактивные 
панели. Также оборудовали цифровые 

лаборатории по физике, химии, биоло-
гии, экологии и физиологии.

Центр «Точка Роста» был открыт 
еще в апреле, но полноценно прове-
сти занятия для школьников во вре-
мя учебного года не удалось. Причина 
банальна: не были готовы сами пре-
подаватели. Им пришлось проходить 

соответствующее обучение в 
Москве и оканчивать допол-
нительные онлайн-курсы, ко-
торые провели специалисты 
Амурского областного инсти-
тута развития образования.

Школьники с уникальными 
кабинетами и оборудовани-
ем для экспериментов смогли 
ознакомиться лишь во время 

каникул. Для самых любознательных 
старшеклассников здесь провели экс-
курсии, наглядно продемонстрировали 
возможности современного образова-
тельного процесса, рассказали, как бу-
дут проходить занятия.

«Конечно, не у всех, но у многих за-
горелись глаза! Дети буквально рвут-
ся в школу», – рассказала Валентина 
Сойникова, мама 13-летнего Алексея. 

По ее словам, восторг у мальчишек вы-
звали роботоконструкторы, девочек за-
интересовали занятия по биологии и 
физике. Но буквально все – и дети, и 
взрослые – поражены возможностя-
ми мультимедийных школьных досок, 
которые представляют собой мощные 
планшетные компьютеры величиной с 
половину стены.

ЦЕНТРЫ ПРИТЯЖЕНИЯЦЕНТРЫ ПРИТЯЖЕНИЯ
Отметим, что создание «Точек Ро-

ста» в Амвросиевке – результат по-
всеместного открытия подобных 
образовательных комплексов в ше-
фе-регионе – Амурской области. Сей-
час их там 156, к концу следующего 
года будет 207.

Губернатор Амурской области Ва-
силий Орлов при посещении Амвро-
сиевки подчеркнул, что шеф-регион 
ставит перед собой задачу создать 
«Точки Роста» во всех крупных шко-
лах района.

Педагоги уверены, «Точки Роста» 
станут центром притяжения для боль-
шинства подростков, опыт российских 
регионов является тому подтвержде-

нием. С началом учебного 
года здесь планируется ор-
ганизовать ознакомительные 
уроки для учащихся всех  
24 школ Амвросиевско-
го района. Также будет рас-
смот рена  возможно сть 
проведения для них факуль-
тативных уроков на постоян-
ной основе.

Естественно, первые заня-
тия в «Точках Роста» будут больше 
напоминать игру. Но главную задачу, 
даже не начав полноценно работать, 
образовательные центры уже выпол-
няют. В первую очередь они вызвали 
заинтересованность у учащихся. Так 
что совсем скоро дело дойдет и до 
серьезных научных экспериментов. 
И не исключено, что именно из Амв-
росиевки выйдут наши новые Ломо-
носовы, Менделеевы и Лобачевские.

Михаил КОТИК 

Для справки
«Точка Роста» – федеральная 

сеть центров образования циф-
рового, естественно-научного, 
технического и гуманитарно-
го профилей, организованная 
в рамках проекта «Современ-
ная школа». Создается на базе 
сельских школ и общеобра-
зовательных учреждений ма-
лых городов численностью до  
60 тысяч человек.

Так называется акция, инициатора-
ми которой стали «Движение Первых» 
и партия «Единая Россия». 

Ко Дню знаний специальные наборы 
получат 14 тысяч первоклашек Донец-
кой Народной Республики. В них все 
самое необходимое: рюкзак, дневник, 
тетради, пишущие принадлежности, 
набор для творчествеа и даже блок-
нот-планер, светоотражатель, значок 
и силиконовый браслет.

Народный фронт и платформа «Рос-
сия – страна возможностей» добави-
ли к набору первоклассника тетради 
и стикерпаки, которыми можно укра-
сить блокноты и дневники. Россий-
ское общество «Знание» предоставило 
детям пеналы с наполнением и уни-
кальное издание графических новелл 
о героизме бойцов СВО, пове-
ствующих об их мужестве и 
самоотверженности. Словом, 
все то, что рекомендовано 
Минпросвещения Российской 
Федерации.

Все партнеры внесли свой 
неоценимый вклад в составле-
ние набора и вложили в него 
частичку души. 

«На территорию ДНР уже 
поступила первая партия на-

боров первоклассников – в город До-
нецк. Начались первые раздачи. На 
самом деле рюкзаки и в целом наборы 
очень большие. Это хорошее подспо-
рье для семей, чьи дети идут в первый 
класс. Хотелось бы сказать всем роди-
телям: рюкзаки покупать не стоит, по-
тому что каждый первоклассник ДНР 
получит цветной яркий рюкзак», – 
рассказал нам председатель Донецкого 
регионального отделения «Движения 
Первых» Денис Чернобай.

В Республике по этой акции набо-
ры к 1 сентября могут получить абсо-
лютно все первоклассники. Красивые 
и качественные рюкзаки будут выда-
вать по месту учебы. Дополнительно 
никуда обращаться не надо.

Илона ТИНТС
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Общественные приемные

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 18.08 по 24.08.2023

Амвросиевский р-н
18.08 И. о. министра культуры ДНР 

М. В. Желтяков 10:0022.08 Глава администрации И. В. Лызов 
24.08 Депутат НС ДНР А. П. Дяговец 

Володарский р-н, 
пгт Володарское 22.08

Депутат НС ДНР Р. Н. Лепа 
10:00Депутат НС ДНР Я. Г. Аника 

Глава администрации 
С. В. Юзвинкевич 

Горловка, Центрально-
Городской р-н 23.08 Глава администрации 

А. А. Ставицкая 13:00
Горловка, 
Калининский р-н 18.08 Глава администрации Е. В. Матенчук 09:00
Горловка, 
Никитовский р-н 18.08 Глава администрации 

И. М. Джеломанова 08:30
Дебальцево 22.08 Глава администрации С. В. Желновач 10:00
Дебальцево, 
г. Светлодарск 24.08 Глава администрации 

М. С. Козловский 10:00
Дебальцево, 
пгт Мироновский 22.08 Глава администрации 

Р. В. Дементиенко 10:00
Докучаевск 22.08 Глава администрации А. Ю. Качанов 13:00
Донецк, 
Ворошиловский р-н

21.08 Депутат НС ДНР Я. И. Лисобей 11:00
22.08 Глава администрации Т. А. Копылова 10:00

Донецк, Буденновский р-н 21.08 Глава администрации 
М. Н. Меренков 10:00

Донецк, Калининский р-н 24.08 Глава администрации В. А. Ткачук 13:00

Донецк, Киевский р-н 21.08 Депутат НС ДНР А. П. Куренков 10:00
Глава администрации В. В. Левченко 14:00

22.08 Депутат НС ДНР Л. В. Присенко 10:00
Донецк, Кировский р-н 18.08 Глава администрации Ю. А. Будрин 10:00
Донецк, Моспино 21.08 Глава администрации О. В. 

Стрельченко 10:00

Донецк, Ленинский р-н
21.08 Депутат НС ДНР А. В. Баевский 

10:0024.08 И. о. министра юстиции ДНР  
А. С. Шамов 

Донецк, Петровский р-н 18.08 Глава администрации  
Н. И. Бегуненко 10:00

Донецк, 
Куйбышевский р-н 22.08 Глава администрации И. И. Адамец 10:00

Донецк, Пролетарский р-н 21.08 Глава администрации  
Е. А. Рязанцева 09:00

Иловайск
23.08 Глава администрации Р. Г. Дудников 

10:0024.08 И. о. министра здравоохранения ДНР 
Д. А. Гарцев 

Енакиево
23.08 Депутат НС ДНР 

П. В. Шимановский 09:00

24.08 Глава администрации 
Р. А. Храменков 10:00

Ждановка 18.08 Глава администрации 
С. Н. Литвинов 10:00

Углегорск 22.08 И. о. министра труда и социальной 
политики ДНР Д. И. Стрельченко 10:00

24.08 Глава администрации С. В. Захаров 

Кировское
22.08 Глава администрации г. Кировское

10:0024.08 И. о. министра транспорта ДНР 
В. Г. Тужилин 

Макеевка, Центрально-
Городской р-н

18.08 Глава администрации В. Г. Меша 10:0021.08 Депутат НС ДНР И. Л. Дианова 

Макеевка, Горняцкий р-н
18.08 Министр образования и науки ДНР 

О. П. Колударова 10:00
23.08 Глава администрации 

О. Н. Москвита 
Макеевка, Кировский р-н 22.08 Глава администрации 

В. В. Харлашка 10:00

Макеевка, Советский р-н
22.08 Глава администрации Е. Н. Ишина 

10:0023.08 Депутат НС ДНР С. А. Куманова 
24.08 Глава администрации г. Макеевки 

В. Ю. Ключаров 
Макеевка,  
Червоногвардейский р-н 22.08 Депутат НС ДНР А. С. Камышов 10:00

Мариуполь, Центральный 
(Жовтневый) р-н

18.08 Глава администрации г. Мариуполя  
О. В. Моргун 12:30

22.08 Депутат НС ДНР А. А. Бондаренко 11:00
23.08 Главы администрации 

О. В. Кирьякулова 13:00
Мариуполь, 
Орджоникидзевский р-н 22.08 Главы администрации 

И. А. Овсиенко 10:00
Новоазовский р-н, 
г. Новоазовск 18.08 Главы администрации В. А. Овчаров 10:00

Першотравневый р-н, 
пгт Мангуш

18.08 Глава администрации Б. В. Трима 11:00
23.08 Депутат НС ДНР И. В. Матрус 09:00

Депутат НС ДНР  А. В. Короткий 09:00

24.08
И. о. министра агропромышленной 
политики и продовольствия ДНР 
А. А. Крамаренко 

10:00

Снежное 18.08 Глава администрации С. В. Ермаков 10:0022.08 Депутат НС ДНР Ю. М. Закаблук 

Старобешевский р-н
22.08 Глава администрации 

Н. П. Михайлов 
10:0023.08 И. о. министра финансов ДНР 

Я. С. Чаусова 
24.08 Депутат НС ДНР Л. Е. Пушкин 

Тельмановский р-н 18.08 Глава администрации 
Н. А. Великодная 11:00

23.08 Депутат НС ДНР Н. Д. Чекарева 10:00
Торез 18.08 Глава администрации Д. С. Лысенко 10:00

21.08 Депутат НС ДНР Т. В. Журавлёва 09:00
Зугрэс 18.08 Глава администрации Р. А. Гладких 10:00
Харцызск 24.08 Глава администрации В. В. Жукова 11:00
Шахтерск 18.08 Глава администрации А. В. Шатов 10:30

23.08 Депутат НС ДНР Ю. М. Крюкова 10:00

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения, Донецк, 
ул. Артема, 97

22.08 Депутат НС ДНР А. С. Камышов 

10:00

24.08 Депутат НС ДНР Н. А. Пшеничная

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 18.08 по 24.08.2023

Общественные приемные «Единой России» (ОП ЕР) – уникальный инстру-
мент взаимодействия общества и власти. Они помогают одновременно и ре-
шать проблемы людей, и корректировать существующее законодательство. 
Ведь работа в приемных позволяет разобраться, что именно нужно людям, и 
выполнять их пожелания.
Но задача единороссов еще шире. Опираясь на запросы, посылы, мнения 

людей, которые собирают сотрудники ОП, партия формирует свою Народ-
ную программу. Поэтому на приемные ложится серьезная ответственность и 
огромная нагрузка.

ПОДДЕРЖКА НЕ СЛОВОМ, НО ДЕЛОМ

ВАЖНО СЛЫШАТЬ ЛЮДЕЙ!

Александр Гриденко 
депутат Народного Совета ДНР, 

секретарь Комитета по строительству 
и ЖКХ НС ДНР

НА ПОМОЩЬ БЕЖЕНЦАМНА ПОМОЩЬ БЕЖЕНЦАМ

В  о б щ е с т в е н н у ю  п р и е м н у ю  
пгт Мангуш с просьбой о помощи в 
оформлении СНИЛС и получении гу-
манитарного продуктового набора об-
ратился Виктор Михайлович. Они с 
супругой – беженцы из села Старомли-
новка Великоновоселковского района, 
который пока что находится под кон-
тролем украинских нацистов.

Взяв на контроль решение проблемы, 
руководитель местной приемной в со-
трудничестве с администрацией посел-
ка помогли людям получить СНИЛС и 
гуманитарные наборы.

НАСУЩНЫЙ НАСУЩНЫЙ 
«ВОДНЫЙ» ВОПРОС«ВОДНЫЙ» ВОПРОС

Восстановление сетей водоснабже-
ния и поэтапное увеличение графи-
ка подачи воды в Республике идет по 
плану. Сейчас объемы поступающей 
воды из реки Дон доходят до 288 ты-

сяч кубометров в сутки. Но одновре-
менно с этим вскрываются насущные 
проблемы – повсеместно дают течи и 
порывы системы водоснабжения. Это 
один из острых сегодня вопросов в 
Республике.

Поэтому каждую неделю в ОП «Еди-
ной России» по всему региону по-
ступают жалобы о порывах систем 
водоснабжения. Так, в ОП Вороши-
ловского района Донецка обратилась 
местная жительница Виктория Вячес-
лавовна. Жалоба проста – в домах по 
Комсомольскому проспекту почти ме-
сяц нет воды.

В общественной приемной смогли 
найти действенные механизмы реше-
ния этой проблемы. После обраще-
ния единороссов в «Службу единого 
заказчика Ворошиловского района 
Донецка» ремонтные работы были 
проведены, и теперь люди наконец 
могут пользоваться водой по графику.

ПОДГОТОВКА ДОКУМЕНТОВПОДГОТОВКА ДОКУМЕНТОВ
В ОП Ленинского района Донец-

ка помогли пенсионеру, инвалиду 
1-й группы с передачей документов 
по месту фактического проживания. 
С переездом в соседний район Юрий 
Израилевич попросил у единороссов 
содействия в передаче его докумен-
тов о назначении положенных выплат 
в Пенсионный фонд по новому месту 
жительства.

Традиционно волонтеры «Единой 
России» в ДНР помогают людям со-
брать и оформить документы для полу-
чения российского паспорта. Один из 

свежих примеров – обращение житель-
ницы Калининского района Донец-
ка Софии Захаровны. В этот же день 
волонтеры помогли собрать женщине 
все необходимые документы, даже по-
содействовали в переводе некоторых с 
украинского на русский язык.

БУДУЩЕЕ НАШЕЙ НАЦИИБУДУЩЕЕ НАШЕЙ НАЦИИ

Для Донбасса война стала прошлым 
и настоящим. Боевые хроники перед 
глазами наших детей более 9 лет. Когда 
в ОП Буденновского района Донецка 
за помощью обратилась многодетная 
мать Наталья, единороссы отреагиро-
вали незамедлительно. У женщины 
шестеро детей, трое из которых не-
совершеннолетние. Семье выживать 
сложно, порой не хватает на одежду.

Совместно с депутатом Народного 
Совета ДНР Ириной Костенко волон-
теры приемной собрали гуманитар-
ную помощь в виде сезонной одежды 
и обуви для детей, а также мягких дет-
ских игрушек.

Владислава РЕЗУНОВА

Орджоникидзевский район Мариупо-
ля стал для меня «малой родиной». В 
городе работаю еще с марта 2022 года – 
приезжал сюда, когда шли бои, с гума-
нитарными миссиями, волонтерскими. 
Мы, активисты, помогали вывозить 
местное население, организовывали 
людям связь, привозили продукты, воду, 
товары первой необходимости.

С лета 2022 года занимаюсь депутат-
ской работой. Нахожусь в постоянном 
контакте с жителями Орджоникидзев-
ского района. Надо понимать, что этот 
район пострадал от боевых действий 
больше всех остальных. Основная при-
чина – расположенный на его террито-
рии меткомбинат «Азовсталь». Люди, 
которые живут в районе, познали горе, 
что называется, сполна, так что рабо-
ты немало.

Каждую среду с 10:00 до 12:00 про-
вожу прием граждан в ОП «Единой 
России» по адресу: Мариуполь, улица 
130-й Таганрогской Дивизии, дом 110.

Надо сказать, что приемы насыщен-
ные. Обращений жителей за последний 
год достаточно много. Это и восстанов-
ление или компенсация за утраченное 
жилье, восстановление утраченных до-
кументов, оформление и получение 
пенсий, выплаты заработных плат стро-
ителям и прочие жизненные вопросы.

Радует, что по большинству обра-
щений решение удается найти доста-

точно быстро, но с некоторыми были 
трудности. Недавно вышло новое по-
становление Правительства ДНР по по-
воду восстановления, компенсации за 
жилье, которое урегулирует доста-
точно много важных вопросов. Уве-
рен, теперь мы сможем сделать еще 
больше полезного для людей!

Не могу не сказать спаси-
бо регионам-шефам, в частно-
сти Санкт-Петербургу. Помощь не 
только глобальная, но и индивиду-
альная – для конкретных людей. Са-
мый свежий пример. В прошлую среду 
к нам в приемную обратилась мно-
годетная семья беженцев из Арте-
мовска – мама, папа и трое детей. 
Естественно, их жилье разбомби-
ли нацисты, и сейчас переселенцы 
проживают в Орджоникидзевском рай-
оне Мариуполя.

Семья поселилась в заброшенном 
и частично разрушенном доме. По-
селилась легально, о чем есть все до-
кументы. Вместе с помощниками из 
Санкт-Петербурга нам, что очень ра-
дует, удалось помочь этой семье. Уже 
на этой неделе провели в доме си-
стему отопления. Частично сдела-
ли ремонт, по возможности помогли 
заодно и стройматериалами. Также 
наши друзья из Питера везут для детей 
к началу учебного года канцелярию, 
рюкзаки, весь список необходимого для 

школы. На следующей неделе все 
вручим.

Что нами движет? Желание сделать 
жизнь лучше! Очень помогает, впечат-
ляет, заряжает благодарность людей. 
Когда ты видишь их реакцию на по-
мощь – искреннюю, душевную, это не 
просто приятно, но еще и мотивирует 
работать больше, делать все, чтобы по-
мочь, выкладываться по полной.

Чтобы эффективно работать, власть 
должна слышать людей. Поэтому каж-
дый депутат должен уметь вникать в 
проблемы своих подопечных. Без этого 
качественной работы не будет!

Донецк

Мангуш
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

 РЕБЯТА ИЗ ДНР ПОБЫВАЛИ В ТЕХНОПАРКЕ  РЕБЯТА ИЗ ДНР ПОБЫВАЛИ В ТЕХНОПАРКЕ 
ЛИПЕЦКОГО ПЕДУНИВЕРСИТЕТАЛИПЕЦКОГО ПЕДУНИВЕРСИТЕТА

САХАЛИН – ШАХТЕРСКУСАХАЛИН – ШАХТЕРСКУНИЖЕГОРОДЦЫ – ХАРЦЫЗСКУНИЖЕГОРОДЦЫ – ХАРЦЫЗСКУ

КУРСК – МАНГУШУКУРСК – МАНГУШУ

ЗАБАЙКАЛЬЕ – СТАРОБЕШЕВОЗАБАЙКАЛЬЕ – СТАРОБЕШЕВО

В рамках традиционной акции «Собери ре-
бенка в школу» жители Сахалинской области 
приносят в пункты приема канцелярские при-
надлежности, одежду, обувь и наборы для за-
нятий творчеством. Гуманитарную помощь 
доставят в Шахтерск в 20-х числах августа. Все 
наборы раздадут до 1 сентября.

В городах-спутниках Харцызска появятся новые места для детского отды-
ха и занятий спортом. В Троицко-Харцызске, Зуевке и Золотаревке нижего-
родцы обустраивают универсальные спортивные площадки. Совсем скоро 
здесь можно будет не только футбольный мяч погонять, но и поиграть в 
баскетбол или волейбол. А для малышей в Горном, Золотаревке и Зуевке 
установят современные детские площадки. Строители обещают, они будут 
яркими, интересными и безопасными.

В четвертой «Университетской сме-
не» в Липецке участвует 50 мальчишек 
и девчонок из Донецка, Ясиноватой, 
Енакиево, Тореза и Макеевки.
Педагоги Института естественных, 

математических и технических наук 
Липецкого педагогического универ-
ситета провели с участниками чет-
вертой «Университетской смены» 
интересные мастер-классы, практиче-
ские занятия, игры, опыты в лаборато-
риях робототехники, химии, физики и 
биологии. Каждый почувствовал себя 
настоящим ученым, изобретателем и 
исследователем.

Курские подрядчики восстанавливают кровли на много- 
этажках в Мангуше как для себя, по-хозяйски. Все деревян-
ные элементы обработаны огнезащитным составом, кото-
рый еще и препятствует насекомым. Это важная процедура, 
исключающая опасность возгорания или поддержания уже 
возникшего пожара, что является обязательным моментом. 
Он определен требованиями пожарной охраны и прописан в 
ГОСТ. Также крыши утепляются при помощи минваты, что 
послужит еще и дополнительной звукоизоляцией.

В  2 0 2 3  г од у 
в Старобешев -
ском районе за 
счет средств бюд-
же т а  Заба й к а -
лья восстановят 
старобешевскую 
школу № 1, комсо-
мольскую школу  
№ 1, новосветскую 
школу № 1, детские сады «Улыбка» и «Сказка», а также 
скважину № 15 в городе Комсомольское. На эти цели реги-
оном-шефом выделено около 150 млн рублей. Строитель-
ные бригады планируют закончить ремонт всех объектов 
к 1 сентября.

В оздоровительном лагере «Чайка» в Краснодарском крае от-
дыхают 45 школьников из Дебальцево и поселка Новолуган-
ское. Путевки, дорогу, комплекты одежды и обуви, а также 
экскурсии оплатил чукотский региональный общественный 
фонд «Полюс надежды». Помогли фонду крупные предпри-
ятия арктического региона.

БРАТСКАЯ ПОМОЩЬ РЕГИОНОВ

ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА

Регионы России объединили свой потенциал для помощи братскому Донбассу по 
всем направлениям. 28 регионов-шефов не просто вовлечены в восстановление 
края – с ними подписаны побратимские соглашения. По всей Донецкой Народной Рес- 
публике отремонтированы сотни километров дорог, восстанавливаются электросе-
ти, отстраиваются больницы, детские сады и школы, возводятся новые современные 
сооружения, Дома культуры, музеи, благоустраиваются и обновляются парки, зоны 
отдыха. Все перемены говорят о том, что мы одна большая и дружная семья, которая 
преодолеет все трудности и решит любые проблемы.

Подготовила Екатерина НИКОЛАЕВА

В Рудничной больнице Макеевки волонтером работает заслу-
женный врач Калмыкии и России.
Валерий Михайлович – светило калмыцкой и российской трав-

матологии. Отец шестерых детей и дедушка 11 внуков приехал 
в Донбасс, чтобы помогать в борьбе за жизни людей на меди-
цинском фронте.
В свои 73 года заслуженный травматолог с удовольствием де-

лится знаниями, наработанными за столь долгий срок работы в 
профессии. По словам коллег из Рудничной больницы, благода-
ря Валерию Михайловичу сегодня в медучреждении применя-
ются новые методики лечения.

ЧУКОТКА – ДЕБАЛЬЦЕВОЧУКОТКА – ДЕБАЛЬЦЕВО

 УЧАСТВУЙТЕ И ПОБЕЖДАЙТЕ! УЧАСТВУЙТЕ И ПОБЕЖДАЙТЕ!

Второй этап народного конкурса «Моя Ре-
спублика» продолжается. Талантливые, не-
равнодушные, искренние патриоты земли 
донбасской – жители ДНР – продолжают при-
сылать на сайт этого творческого состязания 
свои работы.

Спешим в очередной раз познакомить вас с по-
ступившими на конкурс работами.

ВОЙНА ПРИШЛАСЬ НА НАШУ ЮНОСТЬВОЙНА ПРИШЛАСЬ НА НАШУ ЮНОСТЬ
Варвара Постолова из Иловайска представи-

ла художественную работу «Моя Республика». 
Рисунок выполнен цветными карандашами. На 

нем – защитники Республики. Они сидят у ко-
стра, ждут, когда в котелке приготовится обед. 
Один боец играет на гармони. На заднем плане 
«припаркован» танк. Автор четко вырисовала 
символику СВО: и на одежде, и на головных убо-
рах, и на танке. Именно такой видит героев Респуб- 
лики юная художница Варвара.

ВЕЧ ЕРН Я Я М А ГИ Я МОРЯВЕЧ ЕРН Я Я М А ГИ Я МОРЯ
Жительница Донбасса Марина Ивано-

ва написала маслом на холсте «Вечер-
нюю магию моря». Нашего, Азовского, 
внутреннего моря России! Тонкая ра-
бота, удивительно точно переданы свет 
и тень, а глубина цвета моря просто 
впечатляет!

Напоминаем, что участвовать в кон-
курсе могут все жители ДНР.

Тематика – любовь к Донбассу и 
всей России, благодарность регио-
нам-шефам. Свои работы присылай-
те на сайт https://днрмояреспублика.
рф/ до 1 сентября включительно.

ЛЕГЕНДАРНЫЙ ВРАЧ ИЗ КАЛМЫКИИ ЛЕГЕНДАРНЫЙ ВРАЧ ИЗ КАЛМЫКИИ 
РАБОТАЕТ В МАКЕЕВКЕРАБОТАЕТ В МАКЕЕВКЕ


